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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

6 MAGGIO 2020 

 

 

Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I convocazione 

per la seduta del 6 MAGGIO 2020 alle ore 18.30  in VIDEO CONFERENZA  nella 

stanza virtuale: https://comunetorino.webex.com/meet/C8. 

 

 

Presenti oltre il Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 

 

AIME Luca  - BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – 

D’ALESSIO Luca  - DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria – 

FRANCONE Vittorio - GERMANO Lucia – GIARETTO Massimo  - GUGGINO 

Michele Antonio – LOI CARTA Alberto – LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero - 

MIANO  Massimiliano – MONTARULI Augusto - OMAR SHEIKH ESAHAQ Suad 

– PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio – PARMENTOLA Paola - 

PASQUALI Raffaella – PERA Dario - PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Presidente n° 25  Consiglieri. 

 
 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area con funzioni di Segretario: Dr.ssa Piera RAPIZZI 

 

ha adottato  

 

 

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 
C8 –          Ordine del giorno relativo a: “Coronavirus, dehors e pedonalizzazioni” 
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ORDINE DEL GIORNO 

 

 
OGGETTO: “Coronavirus, dehors e pedonalizzazioni” 
 

 

 

PREMESSA 
 

 

L’emergenza Coronavirus sta mettendo in seria crisi oltre al commercio di prossimità il comparto 

ristorazione, bar e locali. Anche le successive fasi legate all’emergenza saranno accompagnate da 

misure che quasi certamente non riporteranno per un periodo non definibile la situazione allo stato 

ante virus. 

Crediamo che le riaperture dovranno essere supportate in modo da garantire la ripresa delle attività 

garantendo sicurezza agli operatori e ai cittadini. 

Crediamo anche che quelle misure potrebbero essere non solo di natura emergenziale ma anche 

contenere una visione legata al commercio, alla vivibilità e all’arredo urbano.  

Cambiare il paesaggio di un quartiere rendendolo più sostenibile e attrattivo. 

 

CONSTATATO 

 

Che l’Assessore Sacco ha dichiarato agli organi di stampa la sua intenzione di valutare la possibilità 

di consentire l’allargamento dei dehors (presumiamo già esistenti) e di avviare la pedonalizzazione 

di vie (immaginiamo caratterizzate dalle attività in premessa). 

 

RITENIAMO 

 

Sicuramente interessante la proposta molto embrionale, dell’assessore, ma senza uno studio 

approfondito legato alle caratteristiche del territorio rischierebbe di essere un boomerang con effetti 

che danneggerebbero la vivibilità e lo stesso commercio. 

Più volte questo Consiglio ha affrontato, anche approvando atti, la questione dehors e le ipotesi di 

pedonalizzazione, crediamo che l’assessore e la giunta non possano non consultarci e quindi 

lavorare in concerto con l’istituzione di prossimità. 

 

CHIEDIAMO PERTANTO 

 

Alla Sindaca e agli Assessori competenti che la Circoscrizione, rappresentata dalla Giunta, sia 

coinvolta a pieno titolo nel lavoro di definizione e di proposta di decisioni che riguardino dehors e 

pedonalizzazioni nel territorio che ci compete. 

 

 

 



     

 

Il presente Ordine del Giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con 

votazione per appello nominale il cui esito risulta come segue: 

 

 Non partecipano al voto i Consiglieri: Aime, Francone,  Fichera, Marras, Pasquali. 

 

Presenti  20 

Votanti  17 

Astenuti    3   (Borello, Delpero, Loi Carta) 

Voti favorevoli 15 

Voti contrari    2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


